

Corredores de todas las edades se dieron cita en la plaza comunal de La Ligua para disfrutar de la segunda fecha de las Corridas Familiares Sopraval de este 2024.

La jornada desarrollada en alianza entre la empresa y el municipio local, contó con distancias de 2, 5 y 10 kilómetros recorriendo céntricas calles de la comuna hasta el sector tradicional de Valle Hermoso.

Anuncio Patrocinado

La actividad tuvo como objetivo promover hábitos de vida saludable y generar un espacio de recreación familiar en torno al deporte y la realización de actividad física como promotor de una mejor calidad de vida.

“Fuimos testigos de los resultados, gran participación y convocatoria que tuvo la Corrida Sopraval en La Ligua y quedamos muy contentos con la participación de muchos amantes del deporte y la vida saludable. Estamos felices de contribuir nuevamente con la comuna de La Ligua con esta actividad”. Jaime Kopaitic, jefe de Comunidades de Sopraval.

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  **Impresiones**
-  **Manejo de redes sociales**
-  **Videos y fotografías profesionales**

 **Conversemos por WhatsApp**



La tercera y última fecha de las Corridas Familiares Sopraval de este año se llevará a cabo el 1 de diciembre en la comuna de Nogales, localidad de El Melón. Las inscripciones se

En La Ligua se llevó a cabo una nueva Corrida Familiar Sopralval

encuentran disponibles en el sitio web www.muninogales.cl hasta el 29 de noviembre.



En La Ligua se llevó a cabo una nueva Corrida Familiar Sopralval



En La Ligua se llevó a cabo una nueva Corrida Familiar Sopralval



y tú, ¿qué opinas?